
Antrag Nr. 15-F-33-0052
CDU und SPD

Betreff:

Bericht aus den Verteilkonferenzen 2015/2016
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 17.06.2015-
  

Antragstext:

Die Verteilkonferenzen für den Übergang von der Grundschule in die Sek I für das Schuljahr 
2015/16 haben Ende Mai stattgefunden.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu folgenden Aspekten zu berichten:

(1) Wie haben sich die absoluten Anwahlzahlen für das Schuljahr 2015/2016 (sowohl nach 
einzelnen Schulen als auch nach Schulformen) entwickelt und welche Maßnahmen 
wurden Seitens der Verteilkonferenzen ergriffen?

(2) Wie hat sich das Anwahlverhalten zu den einzelnen Schulformen (in Prozent der Über-
gänge GS zur Sek I) im Vergleich zu den letzten 3 Schuljahren entwickelt?

(3) In wie weit konnten die Wünsche nach einer Beschulung an einem Gymnasium mit G9-
Angebot erfüllt werden?

(4) Wie viele Schülerinnen und Schüler müssten entgegen ihrer Schulwünsche auf einem 
Gymnasium mit G8-Angebot unterrichtet werden, wenn im Herbst 2014 nicht kurzfristig die 
Umwandlung der Martin-Niemöller-Schule zu einem Vollgymnasium mit G9-Angebot 
beschlossen worden wäre?

Wiesbaden, 24.06.2015


